



CARTA DE PATROCINIO

Yo **Alejandro René Eleodoro Guillier Álvarez**, Senador de la región de Antofagasta, doy a conocer mi apoyo a la iniciativa juvenil de ley **“Ley de Seguridad para la Maternidad y Paternidad Joven”**, presentada por las alumnas del colegio **“Nuestra Señora Guadalupe de Ayquina”**, de la ciudad de Calama, región de Antofagasta, en la participación plena de la versión XI del Torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Mediante este presente afirmo mi apoyo y correspondiente patrocinio a la iniciativa que busca garantizar un adecuado acceso al cuidado de menores cuyos progenitores sean escolares y estudiantes universitarios.

Atentamente.

Alejandro René Eleodoro Bascuñán

Senador de la República

Distrito N° 3 Región de Antofagasta

